



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

DÍA DE LA AMPLIACIÓN

El Día de la Ampliación es un evento dedicado a la sensibilización sobre la dimensión local y regional del proceso de ampliación. Durante el evento, los miembros de los Grupos de Trabajo y de los Comités Consultivos Mixtos del Comité de las Regiones intercambiarán experiencias y buenas prácticas con invitados de los países candidatos y potenciales candidatos a la adhesión a la UE sobre cómo involucrar a las autoridades locales y regionales en la política de ampliación de la UE.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 01.06 y 02.06.2016

Lugar: Comité de las Regiones

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

1ª CONVOCATORIA DE PROPUESTAS PARA EL PROGRAMA DE COOPERACIÓN DEL ÁREA ATLÁNTICA

Dentro de Interreg, se abre la primera etapa de la primera convocatoria de propuestas para el programa de

La Comisión Europea publica el informe sobre el estado actual de las negociaciones ATCI

La Comisión Europea publicó ayer el informe en el que se presenta un desglose detallado de los progresos realizados en la negociación del acuerdo comercial entre la UE y los Estados Unidos, la Asociación Transatlántica de Comercio e Inversión (ATCI).



El [informe](#) muestra que los negociadores están haciendo un buen trabajo. Sin embargo, en algunas áreas aún no se ha avanzado debido a la falta de acuerdo en elementos principales al que se espera llegar antes de terminar el año.

En palabras de la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström: "El informe resume las negociaciones llevadas a cabo por la Comisión Europea siguiendo las directrices políticas del Presidente Juncker y cuenta con la participación de otros comisarios como el de Agricultura y Desarrollo Rural, Phil Hogan, entre otros. Su objetivo es ser un documento amplio pero sencillo y conciso que mantenga su compromiso de transparencia.

Las negociaciones, que están actualmente en su ronda de 13, están teniendo lugar en Nueva York esta semana; en la que también está teniendo lugar la feria industrial de Hannover en la que la Sra. Malmström se reunió con el representante comercial de Estados Unidos, Michael Froman para hacer balance de los progresos realizados hasta ahora en las negociaciones.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La UE ayuda a las familias sirias con su programa "Dinero por trabajo"

A pesar de que la situación en Siria continúa deteriorándose, la gran mayoría de sirios permanece en su país por lo que, además de proporcionarles ayuda alimentaria, materiales o apoyo escolar, se está implementando el programa "Dinero por trabajo".

Este programa está financiado por la Oficina de Ayuda Humanitaria de la Comisión Europea, por el que más de 1.930 familias pueden ganarse la vida y comprar ropa y comida, así como pagar un alquiler.

"Dinero por trabajo" pretende apoyar directamente a aquellas personas que han perdido su

cooperación del Área Atlántica. Los solicitantes pueden enviar sus Expresiones de Interés (EOIs) a través del formulario disponible en la plataforma. Un gran número de organizaciones públicas y privadas son potenciales beneficiarias de los Fondos Europeos de Desarrollo Regional (FEDER) y pueden por tanto unirse a un consorcio para estos proyectos, si bien el líder del mismo debe ser una entidad pública o sin ánimo de lucro.

Plazo: 31.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-MONS: MOBILIARIO PARA USO MÉDICO, EXCEPTO CAMAS Y MESAS

Anuncio de licitación para el suministro de equipamiento médico, no médico, informático así como mobiliario para la puesta en marcha del ala F del centro hospitalario universitario y psiquiátrico de Mons-Borinage (CHUPMB).

Plazo: 14.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

fuente de ingresos debido a la guerra. Este programa distribuye las herramientas adecuadas para que los beneficiarios puedan trabajar en diversas funciones, como la limpieza de las calles, reparación de las carreteras, rehabilitación de los sistemas de drenaje, restauración de las tuberías de agua y redes de electricidad, entre otros. En tres meses de trabajo los participantes ganan el dinero suficiente para cubrir sus necesidades básicas.

También se les proporciona a los niños apoyo psicológico para contribuir a su desarrollo saludable y ofrecerles alternativas a la guerra.

Como beneficiarios del programa se han seleccionado a familias que no estaban previamente involucradas en programas de ayuda alimentaria, con unos ingresos inferiores a 48€.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Cada vez más europeos de entre 30 y 34 años tienen un nivel educativo de posgrado

Según [Eurostat](#), el porcentaje de personas de entre 30 y 34 años de la Unión Europea que han completado sus estudios de educación terciaria ha ido incrementándose gradualmente, desde un 23,6% en 2002 hasta un 38,7% en 2015.

Este patrón es más significativo si cabe en el caso de las mujeres, incrementándose de un 24,5% en 2002 a un 43,4% en 2015, por encima del objetivo de la estrategia Europa 2020 en materia educativa. Ésta establece que para 2020 al menos el 40% de las personas que tengan entre 30 y 34 años tengan una educación terciaria en el conjunto de la UE.

En una segregación por países, los Estados miembros que se encuentran más lejos de cumplir el objetivo son Italia, con un 25,3% de personas entre 30 y 34 años que tienen un nivel educativo de posgrado, Rumanía con un 25,6, Malta con un 27,8 o Eslovaquia con un 28,4%. En el lado opuesto se encuentran Lituania con un 57,6% o Chipre con el 54,6. En general, hay ya 12 Estados miembros que han superado el 40% estipulado para 2020.

Además, el porcentaje de abandono de los estudios en jóvenes con edades comprendidas entre los 18 y 24 años ha ido decreciendo en la UE desde un 17% en 2002 a un 11% en 2015. Las mujeres jóvenes (un 9,5% en 2015) se encuentran menos afectadas que los hombres (12,4%). El objetivo marcado por la estrategia Europa 2020 es la reducción a menos de un 10% de la tasa de abandono escolar.

AGRICULTURA Y PESCA

Nuevas medidas para mejorar la situación pesquera en la cuenca mediterránea

Para revertir la caída dramática de la pesca en el Mediterráneo, la Comisión Europea se compromete a mejorar la situación de las poblaciones y las perspectivas económicas de la industria.

En comparación con el Atlántico Noreste, donde las poblaciones son pescadas de forma cada vez más sostenible, la situación del Mar Mediterráneo sigue estando en declive a pesar de los esfuerzos de conservación por parte de todos los actores involucrados.

Por esta razón, el comisario europeo de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca Karmenu Vella puso ayer en marcha la nueva Estrategia Mediterránea durante el "Seafood Expo Global", el evento de la industria pesquera más grande de Europa. En palabras del comisario "los hechos son indiscutibles, las poblaciones de peces en el Mediterráneo se están reduciendo, pudiendo llegar algunos hasta su agotamiento. En conjunto, el 93% de las poblaciones de peces evaluados están sobreexplotados. Esto ya no es solo un problema medioambiental sino que también lo es social, ya que representa una clara amenaza a la forma de vida de las comunidades pesqueras de todo el Mediterráneo».

Existen varias razones por las que se ha llegado a esta situación, incluyendo la contaminación y el cambio climático pero no puede haber ninguna duda de que la sobrepesca extensa es una de las causas principales. "Si no tomamos medidas ahora, advierte el Sr. Vella, hay un serio riesgo de que las existencias se reducirán hasta el punto de no retorno y los pescadores no tendrán nada que pescar".

La UE está dispuesta a tomar la iniciativa en la búsqueda de soluciones contando con nuestros vecinos del sur del Mediterráneo y del Este. Sólo un enfoque global y un sentido de compromiso por parte de todos los actores y países de la cuenca mediterránea pueden producir resultados concretos.

Búsqueda de socios

INTERREG EUROPE: Reforzando la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación

El instituto italiano de biometeorología del Consejo Nacional para la Investigación busca socios para el proyecto "Gestionar y evaluar el turismo sostenible a través de indicadores" que será presentado a la convocatoria del Eje Prioritario 1 de INTERREG EUROPE: Reforzando la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación, referido concretamente a la Mejora de la implementación de políticas y programas de desarrollo regional.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

